

# KABAR TERBARU

## Danramil 0824/06 Ledokombo Bersama Muspika Lepas Peserta Gerak Jalan Suled

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 1, 2022 - 13:06



JEMBER - Kegiatan gerak jalan tradisional Suren-Ledokombo (Suled) menjadi tradisi tahunan dalam memperingati HUT RI Ke 77, digelar pada 31/08/2022, dengan start di Balai Desa Suren dan Finisg di Kecamatan Ledokombo.



Pelepasan peserta dilakukan bergiliran dari Camat Ledokombo M Najmul sebelum mengibarkan bendera start, dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada para peserta dan selamat melaksanakan hmerak jalan Suled ini dengan tertib dan aman.

Jaga ketertiban di jalan, jangan memenuhi jalan, beri kesempatan pengendara lain yang sedang melintas, jaga keamanan dan keselamatan masing-masing jelas Camat Ledokombo. Yang selanjutnya mengibarkan bendera start tanda peserta diberangkatkan.

Bendera star selanjutnya dikibarkan oleh Danramil [0824/06](#) Ledokombo Kapten Inf Hadi Mukti dan berikutnya oleh Kapolsek AKP Setyo Budi.



Menurut Danramil [0824/06](#) Ledokombo, Kapten Inf Hadi Mukti, pelaksanaan lomba gerak jalan ini sangat bagus sekali dalam membentuk rasa kebersamaan, kedisiplinan dan kerja tim.

Untuk itu kita Koramil [0824/06](#) Ledokombo, ikut menginisiasi adanya gerak jalan ini, sekaligus sebagai ajang edukasi masyarakat untuk memantapkan rasa persatuan dan kesatuan, dimomentum HUT RI Ke 77 tahun 2022 ini. Ujar Danramil.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya mengapresiasi kegiatan-kegiatan dalam menyemarakkan HUT RI diwilayah jajaran.

Termasuk diwilayah Kecamatan Ledokombo, yang merupakan kawasan lereng gunung Raung, dimana masyarakatnya sangat antusias pada peringatan HUT RI ini dari awal bulan Agustus hingga akhir masih ramai kegiatan masyarakat.



Ini wujud penghormatan masyarakat terhadap kemerdekaan RI yang merupakan hasil perjuangan para pahlawan, serta wujud rasa cinta masyarakat terhadap tanah air Indonesia. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)